
No 資料名等 頁 第1 1 1) (1) ア) 質問・意見内容 回答

1 その他

現地を確認すると事業地内に受け入れ残土がある様に見受けら
れます。土壌汚染等（自然由来含む）は無きものとして計画し
てよろしいでしょうか。調査を行う場合、想定されております
スケジュールをご教授願います。

土壌汚染は無いとして計画してください。市にお
いて、調査スケジュールの想定はありません。調
査等を含め、事業者側に委ねます。

2 その他
仮設の現場事務所用地、及び工事作業員用駐車場（最大ハイ
エース程度）について、すいとぴあ江南周辺の市が保有する余
剰地をお借りして敷設できますでしょうか。

今後、調整した結果を公表する予定です。

3 その他
建設予定地の土壌汚染調査はされてますでしょうか。調査資料
がありましたら速やかに公表願います。

実施しておりません。

4 その他
建設予定地の土壌汚染調査は事業者側での対応との認識でよろ
しいでしょうか。

ご認識の通りです。

5 その他

建設予定地において、土壌汚染調査の結果、土壌汚染が発見さ
れた場合は、対応について協議との認識でよろしいでしょう
か。
また処分費用等の対策費用は、別途追加との認識でよろしいで
しょうか。

ご認識の通りです。

6 その他

建設予定地において、埋設物等が発見された場合は、対応につ
いて協議との認識でよろしいでしょうか。
また処分費用等の対策費用は、別途追加との認識でよろしいで
しょうか。

ご認識の通りです。

7 記載資料なし
配膳校において、配膳サンプルの掲示を現在実施されているか
ご教示下さい。

実施しておりません。

8

要求水準書
（案）に関す
る質問・意見
書への回答

21

センターからの揚げパン提供の可能性があるとのご回答です
が、通常、主食類は学校に直接搬入される中で、センターでの
揚げパン調理後の詳細な提供方法について、貴市のご想定をご
教示下さい。

パン箱はパン業者にお借りし、給食センターから
配送します。配送の方法は事業者と協議し決めま
す。給食後のパン箱は学校へ業者が回収します。

9

要求水準書
（案）に関す
る質問・意見
書への回答

87
1台あたり月額1,300円の使用料が発生するとのご回答ですが、
1,300円は内税でしょうか、外税でしょうか。

税込みの金額となります。

10

要求水準書
（案）に関す
る質問・意見
書への回答

87

駐車場使用料については、各配膳校における配膳員の駐車にあ
たっても必要との理解で宜しいでしょうか。また利用料が必要
な場合は、1台あたり月額1,300円との理解で宜しいでしょう
か。

教育委員会の規程により、勤務日数により50％減
免を実施している場合もあります。

11

要求水準書
（案）に関す
る質問・意見
書への回答

120

内覧会、竣工式・試食会、見学・試食会の実施に係る費用（食
材料費や消耗品等）について、全て事業者負担とのご回答です
が、竣工式・試食会、見学・試食会の実施回数・喫食人数想定
をご教示下さい。

過去の実績や施設規模等から勘案し、提案をお願
いします。



12

要求水準書
（案）に関す
る質問・意見
書への回答

139

念のためご確認ですが、同日における献立の組み合わせとし
て、A献立で卵対応、B献立で乳対応といった献立の組み合わせ
にはならないとの理解で宜しいでしょうか。もしこのような組
み合わせを想定されている場合は、各献立にてそれぞれ100食
調理の可能性があるかご教示下さい。
（A：卵100食 + B：乳100食で計200食）

ご認識の通りです。

13

要求水準書
（案）に関す
る質問・意見
書への回答

149
牛乳の飲み残し回収があるとのご回答ですが、排水処理設備の
スペック等検討の為、現在の各校におけるおおよその牛乳回収
量と回収方法をご教示下さい。

年間を通じ、最も多い時期で1日あたり約250キロ
となり、回収方法については、牛乳食缶で回収し
ています。

14

要求水準書
（案）に関す
る質問・意見
書への回答

178

「現在は、中学校は各階の配膳室まで児童生徒が取りに来てい
ます。小学校はクラス前まで配膳員が運搬しています。」との
ご回答ですが、各校においてコンテナから降ろした食缶・食器
を、貴市にて学級分調達するワゴンのようなものに乗せて、指
定場所まで運搬するとの理解で宜しいでしょうか。

学校との協議も含め、検討中です。

15

要求水準書
（案）に関す
る質問・意見
書への回答

178

「現在は、中学校は各階の配膳室まで児童生徒が取りに来てい
ます。小学校はクラス前まで配膳員が運搬しています。」との
ご回答ですが、喫食後の回収についても、指定場所まで配膳員
が回収するとの理解で宜しいでしょうか。

学校との協議も含め、検討中です。

16

要求水準書
（案）に関す
る質問・意見
書への回答

178

「現在は、中学校は各階の配膳室まで児童生徒が取りに来てい
ます。小学校はクラス前まで配膳員が運搬しています。」との
ご回答ですが、配膳校における業務内容把握の為、中学校につ
いては各校何階構造か、小学校については各校何階構造で各階
ごとに何学級ずつあるかご教示下さい。

追って、可能な範囲で公表する予定です。

17

要求水準書
（案）に関す
る質問・意見
書への回答

178

「現在は、中学校は各階の配膳室まで児童生徒が取りに来てい
ます。小学校はクラス前まで配膳員が運搬しています。」との
ご回答ですが、中学校においては生徒が取りに来る際に配膳員
の立ち合いが必要となるかご教示下さい。

学校との協議も含め、検討中です。


